



Daniel Claude ABATE, président exécutif du Mouvement des Entreprises du Cameroun (MECAM), s'est prononcé favorablement sur la fusion GICAM - ECAM lors de l'Assemblée Générale Constitutive du nouveau groupement patronal GECAM (Groupement des Entreprises du Cameroun).

Bien que le MECAM ne soit pas membre de cette nouvelle organisation, ABATE a participé à l'événement en tant qu'encouragement à cette initiative qui contribue à la refondation et à la réunification du patronat camerounais.

ABATE a salué l'importance de parler d'une seule voix devant les pouvoirs publics et considère que la fusion GICAM - ECAM est un premier pas significatif en ce sens

Il reconnaît également que le nom GICAM a parfois soulevé des polémiques ou des réserves chez certaines forces vives du patriotisme économique du pays, rendant cette initiative d'autant plus cruciale.

Cependant, il a rappelé que le chantier de la refondation et de la réunification du patronat est encore vaste et nécessite des ajustements, des clarifications et un apaisement de tous les acteurs.

ABATE a souligné les défis socio-économiques auxquels le pays doit faire face pour son émergence, ainsi que les grandes mutations économiques et géopolitiques en cours dans le monde, soulignant ainsi l'importance d'un patronat uni, fort et influent.

Le président exécutif du MECAM a réaffirmé l'engagement de son organisation en faveur de la refondation et de la réunification du patronat camerounais, en mettant l'accent sur le patriotisme économique comme pilier central du projet.

Pour finir ABATE a manifesté la volonté de contribuer à la réalisation et à la finalisation de ce grand chantier, dans l'intérêt du pays
